

Anlässlich ihres Zehn-Jahre-Jubiläums hat sich die Bürgerstiftung dieses große Projekt vorgenommen und in Zusammenarbeit mit der Stadt diese Sportmöglichkeit im Stadtgarten verwirklicht. Die ersten Reaktionen der Menschen sind vielversprechend, weil sehr positiv: Groß und Klein trainieren fleißig an den neun Geräten. Einige haben auch schon die Möglichkeit genutzt, eine Einführung in das Training und die Möglichkeiten von Übungen zu bekommen.

Nach wie vor freut sich die Bürgerstiftung über Spenderinnen und Spender,

die den Parcours, oder die Arbeit der Stiftung generell, unterstützen wollen. Auf der Homepage unter www.buergerstiftung-weingarten.de finden sie die Kontoverbindung und viel Wissenswertes.

Wer zum Training kommen möchte: Immer montags um 10 Uhr und 18 Uhr findet eine Einführung durch Regina Kollmann statt. Einfach bequeme Kleidung und eventuell ein Handtuch mitbringen.

Text und Bild: Regina Kollmann